

L'Autriche, en tant que membre du Groupe Abis (dont les pays membres, l'Autriche, la Belgique, la Croatie, l'Irlande, le Luxembourg, les Pays-Bas, le Portugal et la Suisse, sont assujettis à une rotation), a été élue le 1^{er} octobre 2022 dans la 2^e partie de l'élection du Conseil de l'OACI du prochain triennat. Ainsi, Christian Schleifer exercera le rôle de Représentant permanent de l'Autriche au cours des trois prochaines années.

De 2014 à mars 2022, M. Schleifer a été Secrétaire général et Chef de la direction de l'Organisation européenne pour l'équipement de l'aviation civile (EUROCAE), une organisation de normalisation internationale importante reconnue dans le monde pour ses normes sectorielles de haute qualité essentielles à la sécurité de l'aviation. À cette époque, il était responsable de la gestion de l'exploitation, du développement, de la restructuration, de la transformation et de la croissance de l'organisation.

De 2009 à 2011, il a été membre de la Commission de navigation aérienne de l'OACI dont il a été le Président en 2012 et en 2013.

Avant son arrivée à l'OACI, il a travaillé en tant qu'ingénieur spécialisé dans les essais en vol et la certification de l'avionique, des systèmes électriques et de l'interface homme-machine. Après son passage à l'OACI, il a pris part au développement stratégique du service de navigation aérienne de l'Autriche, contribuant ainsi aux programmes de modernisation de la navigation aérienne européenne et mondiale.

M. Schleifer possède une formation en génie électronique et est titulaire d'une licence de pilote professionnel. Il pilote des aéronefs monomoteurs et multimoteurs. Outre sa formation technique et opérationnelle en aviation, il est titulaire d'une maîtrise en administration des affaires pour cadres du programme international de l'Université du Minnesota et de l'Université d'économie et de commerce de Vienne.